
Protokoll der Herbsttagung des Skibezirks 3 am 18.10.2018, WVC Kassel, Auedamm

Beginn: 19.05 Uhr
Teilnehmer:  A. Mädler, M. Kukis , D. Sobotta, K. Wald, E. Göldner, B. Mädler, W. Wagner, 
L. Lohrmann, M. Voelckel, G. Heyser.

TOP 1: Begrüßung
A. Mädler eröffnet die Sitzung.

TOP 2: Bericht des Vorstandes 
A. Mädler berichtet, dass der Naturpark einen neuen Motorschlitten für das Loipenzentrum 
Meißner angeschafft hat und dass der „Dauerbrenner“ Webcam wegen technischer und 
finanzieller Probleme weiter  am „köcheln“ bleiben wird. Heiner Speck wird  
dankenswerterweise bei der Betreuung der Loipengeräte mitarbeiten. A. Mädler ist 
grundsätzlich erfreut über die nach wie vor vorhandene Bereitschaft der Anwesenden, die 
Bezirksaktivitäten am Laufen zu halten, auch wenn die Bedingungen zunehmend 
demotivieren; im WSV seien die Bezirke im Rahmen einer Strukturreform abgeschafft 
worden. 
M. Kukis berichtet in diesem Zusammenhang über den Übergang der von ihm betreuten 
Bezirkshomepage an den Landesverband. Das immerhin 15 Jahre zurückreichende 
umfangreiche Archiv des Bezirk 3 mit Berichten, Fotos und Ergebnissen wäre technisch auf 
der HSV-Seite nicht möglich gewesen, dort gibt es keine Archivierung von Daten. Er konnte 
unser Archiv durch Fortschreibung der alten Bezirk 3 Seite retten. Aktuelle Inhalte, wie 
Termine und Ausschreibungen werden auf der HSV-Seite in der Rubrik „Skibezirk 3“ 
eingepflegt. Er hat dort zusätzlich zu den bereits vorhandenen Menüpunkten (Termine, 
Protokolle, Vorstand) eine News-Seite und eine Ergebnis-Seite für die bezirksrelevanten 
Veranstaltungen sowie einen Link zum Bezirk 3-Archiv eingerichtet. M. Kukis beklagt  
andererseits, nicht oder sehr wenig von den Vereinen zu erhalten, er holt sich die meisten 
relevanten Informationen im Netz.
D. Sobotta berichtet über Pitztal-Herbstlehrgang mit sehr geringer Beteiligung (2016 noch 
über 40 Teilnehmer) bei ordentlichen Schneeverhältnissen. Der HSV-Akademietag am 23.9. 
konnte mit vielen informativen Workshops zur Fortbildung genutzt werden. Er bittet, alle 
Fragen zu Aus- und Fortbildung direkt an den HSV richten. Sobotta stellt den neuen 
Stützpunktleiter alpin Louis Lohrmann (SC Helsa) vor, der mit HSV Vorstandsunterstützung
die nach wie vor schwierige Liftsituation in Willingen verbessern möchte, konkret: um 
Teilbereiche des Köhlerhagens für Stützpunkttraining nutzen zu können. Insgesamt 
skeptische Äußerungen über die Situation in den Vereinen, nachdem W. Wagner 
(Vollmarshausen) nach Ansätzen gefragt hatte, Kinder und Jugendliche für unseren Sport zu
gewinnen. L. Lohrmann und B. Mädler verweisen auf des Nachwuchsprojekt „DSV on 
Tour“, in dem Vereine über das ganze Jahr („schneenah und schneefern“) Programme, 
Teamer und Material für kindgemäße Skitage buchen können. In Hessen haben die Vereine 
TGV Schotten und SKG Gersfeld im Winter gute Erfahrungen gemacht, der TSV Retterode 
musste wegen Schneemangel absagen. A. Mädler erwägt, bei Aktiven des Deutschen 
Alpenvereines wegen ähnlicher Interessenlage für uns zu werben. M. Voelckel und B. 
Mädler berichten über die HSV/WSV-Waldlaufmeisterschaften in Retterode und vereinbaren 
kurzfristige Terminansetzung für die nordischen Wettkämpfe in bewährter Kooperation SC 
Meißner/TSV Retterode, zumal die Terminsitzung HSV/WSV noch aussteht. Langfristig soll 
auch eine Einbindung der z.Zt. nicht stattfindenden Dt. Hochschulmeisterschaften in die 
Hess. Meisterschaften angedacht werden.
 
TOP 3: Termine

• 15.-18.11. Bezirk 3 Fortbildung alpin
• 24.11. Seniorentreffen Retterode 
• Do 16.5.2019 Frühjahrstagung WVC Kassel.

Weitere Termine folgen, siehe Homepage.

Ende: 20.30 Uhr
Protokoll: G. Heyser




